

**1459 August 29, Würzburg.**

**Nr. 6003**

*Abt Berthold von St. Stephan zu Würzburg, verkündet den Beitritt seines Klosters zur Bursfelder Union und verspricht, sich gemäß den Dekreten des Basler Konzils<sup>1)</sup> sowie des NvK dem jährlich stattfindenden Generalkapitel zu unterwerfen.<sup>2)</sup>*

*Druck: G. Schwinger, Das St. Stephans-Kloster O.S.B. in Würzburg. Beiträge zu dessen Geschichte, in: Archiv des Historischen Vereins von Unterfranken und Aschaffenburg 40 (1898) 111-198, hier 162-164 (mit falschem Datum 1489).*

*Regest: G. Schrötter (Hg.), Urkundenbuch der Benediktinerabtei St. Stephan in Würzburg, Bd. II 1, Würzburg 1932, 480 Nr. 752.*

*Erm.: Frankl, Das geistige Leben 76.*

---

<sup>1)</sup> Bestätigung der Bursfelder Union durch den Konzilspräsidenten Kard. Louis Aleman (1446 März 11); Druck: Volk, Urkunden 57-61 Nr. 4.

<sup>2)</sup> S.o. Nr. 1364 (1451 Juni 7).